

La gimnasia rítmica arranca su temporada 2011-12 en Las Torres de Cotillas

La Asociación de Gimnasia Rítmica y Estética local desarrolla sus actividades con un centenar de niñas de 5 a 12 años en el Pabellón Municipal de lunes a jueves por la tarde.

La Asociación de Gimnasia Rítmica y Estética de Las Torres de Cotillas, en colaboración con la Concejalía de Deportes, ha comenzado sus actividades de la temporada 2012-13 durante la que trabajará con un centenar de niñas de entre 5 y 12 años. Con el Pabellón Polideportivo de la localidad como escenario, la asociación torreña imparte sus clases de lunes a jueves de 17 a 20 horas de la mano de las monitoras Eva Díaz y Gema Blanco.



Además, cuenta con 19 niñas federadas en categoría alevín, infantil, junior e individual, que pertenecen a la sección de gimnasia rítmica del Club de Atletismo Las Torres. Entrenan martes y jueves de 17 a 20 horas dirigidas por Lorena Hernández, que desde hace tres años entrena a las niñas, en un periodo en el que ha conseguido varios títulos y medallas para el club. *"Queremos agradecer a la Concejalía de Deportes local su implicación y su apoyo"*, apuntan desde la asociación.

